

**ALSACE / TROPHÉES**

---

## **Idee Alsace récompense les initiatives durables**

Le réseau d'entreprises Idee Alsace, « *qui*, précise sa responsable Christine Lollier-Brassac, *se veut un laboratoire d'expérimentation du développement durable* », a remis hier ses trophées 2011 à trois PME de la région. Les efforts de Regio Nettoyage (Mulhouse) pour remplacer les détergents par des produits respectueux de l'environnement, accueillir des personnes handicapées et financer un projet de production d'énergie renouvelable en Afghanistan lui ont valu d'obtenir le trophée du développement durable.

Le trophée de l'engagement sociétal a été remis à Sojinal (Issenheim) qui, après avoir inventé la prime d'intéressement basée sur les performances environnementales, a réintroduit plus de 50 espèces d'arbres et d'arbustes sur son site et permis la réalisation de projets de sensibilisation à l'environnement pour des écoles locales.

Lingenheld Environnement (Wolfisheim) s'est, elle, vu remettre le trophée de l'innovation environnementale pour sa dernière innovation : un revêtement élaboré à partir de déchets recyclés du bâtiment et des travaux public qui permet d'imperméabiliser les sols tout en limitant les émissions de gaz à effet de serre.

Ces trois initiatives ont pu bénéficier cette année d'une audience particulièrement large. Idee Alsace a en effet choisi de les remettre à l'occasion du Forum DD qu'elle organisait hier au pôle formation de la CCI. La manifestation, ouverte à tous les « activateurs du développement durable », a accueilli quelque 500 personnes.